

## Tag der offenen Tür 2024

Am Samstag, 14.12.2024, fand ein „Tag der offenen Tür“ mit einem abwechslungsreichen und bunten Programm für die zukünftigen Schülerinnen und Schüler, deren Eltern, aber auch ehemaligen Schülerinnen und Schülern sowie Interessierte aus der Region statt.

Eine gute Gelegenheit, die Karl-Scharfenberg-Schule kennenzulernen.



Ein weihnachtliches Programm, vorgetragen von Schülerinnen und Schülern der 5., 6. und 10. Klassen eröffnete den Tag. In Vorfreude auf das Weihnachtsfest ließ es die Herzen aller Gäste höher schlagen.

Während die Schulleitung im Atrium die Karl-Scharfenberg-Schule präsentierte, führten die Schülerlotsen die neuen Schülerinnen und Schüler durch die Schule.



Es gab viel zu entdecken. In den naturwissenschaftlichen Fächern konnte experimentiert und mikroskopiert werden, im Fachbereich Mathematik waren Rätsel und Schlösser zu knacken, Süßes wurde sowohl in der Fachschaft Kunst und Gestaltung als auch im Fachbereich Englisch kreiert.



Und auch das Basteln kam passend zur Weihnachtszeit nicht zu kurz. Im Fachbereich Geografie und Sozialkunde konnte das eigene Wissen am Smartboard getestet werden.



Der Kuchenbasar, organisiert durch den Schulverein mit Unterstützung der Eltern, sowie das Mittagsangebot durch Frau Tiedemann rundeten das Angebot ab.

Wir freuen uns, dass wir so viele Gäste bei uns begrüßen durften. Es war für uns alle ein rundum gelungener Tag.

Ein herzliches Dankeschön an alle Helferinnen und Helfer für die großartige Unterstützung.

Schülerinnen und Schüler  
sowie Lehrerinnen und Lehrer  
der Karl-Scharfenberg-Schule